710. Глазкова, Н. Защита и символ солдата [Текст] / Н. Глазкова // Гор. известия. – 2018. – 19 июля. – С. 14.

О солдатской каске — самом массовом экспонате музея Курской битвы поискового отряда «Курган».

711. Петровский , О. Свидетельства войны [Текст] / О. Петровский // Курск. – 2018. – 8 авг. (№ 32). – С. 3.

В Солнцевском и Поныровском р-нах стартовала межрегион. «Вахта Памяти».

712. Володина, Н. Последний бой еще впереди [Текст] / Н. Володина // Единая Россия. – 2018. – 10 авг. – С. 3: фот.

О вручении ветеранам памятных медалей «75 лет Курской битве».

713. Найдены новые раны войны [Текст] // Курская правда. – 2018. – 16 авг. – С. 3 : фот.

О работе "Вахты памяти" в Поныровском и Солнцевском р-нах.

714. Рыжков, П. Позывной «Ла» звучит через 75 лет [Текст] / П. Рыжков // Гор. известия. -2018.-16 авг. -C.3: фот.

О восстановлении обелиска с именами летчиков у памятного знака летчикам 721-го истребительного авиаполка 16-й Воздушной армии в ур. Любки Фатежского р-на (погибших в период с 19 июля по 19 августа 1943 г.).

- 715. Данилова, Е. Они защищали небо Родины [Текст] / Е. Данилова // Курская правда. 2018. 21 авг. С. 3 : фот.
- В с. Нижние Халычи Фатежского р-на открыли памятный знак летчикам 721-го авиационного истребительного полка, погибшим на Курской дуге.
- 716. Афанасьева, Р. Благодарность от сыновей [Текст] / Р. Афанасьева // Курск. 2018. 22 авг. (№ 34). С. 24 : ил.

Жители с. Ильинка Пристенского р-на в честь 75-летия Курской битвы благоустроили территорию вокруг памятника строителям железной дороги Старый Оскол - Ржава.

717. Ковардина, К. Предмет вечной гордости [Текст] / К. Ковардина // Курск. — 2018. — 22 авг. (№ 34). — С. 2 : фот.